

Acogerá Pinar del Río evento regional de jóvenes agricultores

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 18 Abril 2019 10:51

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 20142



Pinar del Río será la sede del segundo taller regional de jóvenes desmovilizados del Servicio Militar, que han recibido tierras en usufructo gracias a la Resolución 449/2013 del Ministerio de la Agricultura (Minag).

El evento tendrá lugar en el municipio de Los Palacios y contará con la participación de 120 usufructuarios acogidos a la legislación en la provincia sede, Artemisa, Mayabeque, La Habana y la Isla de la Juventud.

Mileidy González, coordinadora del taller, explica que durante el mismo los jóvenes tendrán la oportunidad de exponer sus experiencias en diferentes actividades relacionadas con la producción de alimentos. Además se impartirán conferencias y se realizarán exposiciones sobre cultivos como el arroz y el tabaco, en los cuales Pinar del Río constituye un referente para el país.

Unido a esto está prevista la visita a fincas de productores líderes del territorio.

González señaló que solo en Pinar del Río existen 75 jóvenes egresados del Servicio Militar que han optado por el trabajo en el campo como fuente de empleo.